



校長より年度始め挨拶

天塩高等学校長 相馬 佑香

日ごろから本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。おかげさまで、令和7年度も新1年生を迎え入れることができ、いよいよスタートいたしました。

校長としても2年目に突入し、今年度のスローガンを「本気で未来を拓く」と定め、変革の一年にする決意しております。教員も生徒も「本気」がキーワードです。そして、その本気の姿、イキイキ活動する姿を多くの方々に「LIVE」で楽しんでいただきたいと思います。今後、どんどんイベントがあります。ご案内をいたしますので、是非天塩高校に足をお運びください。職員一同、そして、本校自慢の生徒達がお待ちしております。

入学式

令和7年4月8日(火)、令和7年度の入学式を挙行了しました。15名の新入生が、相馬校長からの入学許可を受け、晴れて北海道天塩高等学校の一員となりました。保護者、教職員一同が見守る中、新1年担任の平田紗希先生から新入生が一人ずつ呼名され、緊張しながらもしっかりと返事をして、新たな気持ちで高校生生活をスタートさせました。

式では、入学生を代表し、結城皓介さんが宣誓をし、天塩高校生としての新たな決意を宣言しました。



対面式・オリエンテーション

1年：愛場 瑛太・古草 廉

私たちは対面式・生徒会オリエンテーションで先輩から話を伺い、対面式の様子で部活内の雰囲気を知ることができました。そこからそれぞれが興味を持った部活に入部することができました。生徒会オリエンテーションでは生徒会の行事などを聞き、球技大会や学校祭がとても楽しみになりました。

これから学校生活で頑張りたいことが2つあります。1つ目は勉強です。日々コツコツと勉強を行い、高校の勉強にもついていけるように頑張りたいです。2つ目は行事です。球技大会や学校祭など、皆で頑張る行事をお互い協力しながら準備や練習を行いたいです。特に、学校祭のクラス展示とクラスパフォーマンスが楽しみなので、皆で助け合いながら準備や練習に取り組みたいです。



スタディサプリ導入について

今年度より、株式会社リクルートの「スタディサプリ」という学習支援ツールを導入しました。

「スタディサプリ」では、知りたい学びに応じた講義動画を閲覧できたり、自分の理解度を確認テストでチェックできたりなど、各々のペースで学びを進め、自学できる機能が多数含まれています。特に、各テストの結果をAIが分析し、個に応じた苦手克服講座を配信してくれるため、生徒も「今の苦手・課題」を認識しやすく、日々の学習に役立てています。本校では朝学習を起点とし、授業や自宅学習の活用について検討を重ねています。今後も生徒の為になる学びの実現へ向けて、教員一同で尽力していく所存です。

導入に際し、天塩高等学校振興会様には多大なご支援を賜りました。厚くお礼申し上げます。

令和7年度着任者ご紹介



教頭：増富 功

晴天の青空に屹立する利尻富士やオレンジから深紅へと色を変えながら沈んでいく夕陽など、美しい風景に魅了されています。保護者や地域の方々と学校をつなぐ役割を果たすべく頑張ります。



国語・バスケ部：堀井 英子
オホーツクの遠軽高校定時制から異動してきました。久しぶりの日本海側です。生徒に活気があって楽しいです。よろしくお願いたします。



数学・野球部：宮腰 雅弘
数学を教えます。宮「腰」雅弘です。慣れないことばかりですが、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いたします。



家庭科・生徒会・茶道部・ボランティアクラブ：岡田 実希子
前任は日高にある平取高校になります。新しい環境で、また一から頑張ろうと思います。みなさんよろしくお願いたします。



地歴公民・弓道部：鈴木 悠志
昨年度までは愛知県内の大学に勤務していました。4月当初は「久しぶりに高校で働くので緊張します……」と言っておりましたが、みなさまのおかげで、だいぶ慣れてきました。これから、よろしくお願いたします。



地歴公民・女バレ・吹奏楽局：成田 りり子
日々、新しい毎日に精一杯ですが、何事にも挑戦の気持ちを忘れず、笑顔で頑張りたいと思います。よろしくお願いたします！



商業・女バレ：道下 大空
商業科の道下です。天塩町初心者なので町のこと色々教えて下さい。不慣れなことばかりですが頑張りたいと思います。よろしくお願いたします。



事務：柄澤 賢一
海向かい50km先の利尻富士がキレイな鬼脇から赴任しました。温泉とグルメが大好きで、夕映温泉としじみラーメンをハシゴしています！不慣れですが、今後ともよろしくお願いたします。

【6、7月行事予定】

- 6/6 (金) 保護者と先生の会レク
- 6/10 (火)～11 (水) 高文連道北支部音楽発表会
- 7/5 (土)～6 (日) 学校祭
- 7/26 (土)～8/24 (土) 夏季休業



昨年度の様子

【7年度 2年生総合的な学習の時間】

昨年に引き続き7/12(土)しじみ祭りの前日祭、スカイライトフェスティバルに携わらせていただきます。

女子バレー部が6/10～13(帯広市)、弓道部が6/11～13(滝川市) 高体連全道大会に出場します！

朔風(さくふう)とは……朔とは北の方角の意味で、「朔風」とは北から吹く風のこと。日本海の強く冷たい風にも負けないほどのたくましさを身に付けること、北の地から天塩高校旋風を巻き起こすほど活躍することを願い名付けました。